

みやまの風 NO.15

糸島市立深江小学校 校長 重富 紀子



(ふ) うれあう子
(か) 考える子
(え) 笑顔の子

かんがえる子

「世界人権宣言」が採択された12月10日は、「人権デー (Human Rights Day)」と定められています。二丈校区では、この日を「あったか二丈人権を考える日」と定め、地域と共に取組を進めています。

人権学習参観

本年度は「人権教育の手引き4」を使って、多文化共生をテーマにした学習を進めました。保護者・地域とたくさんの方々の参観をいただき、張り切る子どもたちの姿が見られました。

国際理解教育を進めることで、「確かな人権認識」を育て、様々な国の文化や多様性を尊重できる力を身につけてほしいと思っています。



人権映画祭

保護者、地域の方々と共に、5・6年生児童が参加し、映画「僕がジョンと呼ばれるまで」を視聴しました。人が生きていく上で大切な事、「笑顔や歌や踊り、学び、そして愛情」、人を理解し理解されることの大切さを学んだ映画でした。皆様と共に学ぶ機会を頂きましたこと、感謝申し上げます。

深江小学校 PTA 主催 親子講演会

講師に北九州市立大学の准教授のアン・クレシーニさんをお迎えします。アンさんは、先日、「マツコの知らない世界」に出演し、「日本人の発想力！和製英語」と題して、和製英語＝日本人の天才的発想力が詰まった魔法の言葉として、その面白さと魅力を紹介しておられました。深江小学校では、『親子で学ぼう！多様性社会』と題して、お話しいただきます。たくさんの方々のご来場をお待ちしております！！

- 日時 2024年1月19日(金)
- 12:45開場
- 13:15開会、14:20閉会

深江小PTA主催 親子講演会

親子で学ぼう！ 『多様性社会』

『多様性社会』『共生社会』というスローガンが叫ばれる現在、身近なところに無数の『アンコンシャス・バイアス(無意識の偏見・思い込み)』が存在しています。真の多様性とは何なのか？一緒に考えていきましょう！

日時 2024年1月19日(金)
開場 12:45
開会 13:15/閉会 14:20
※講演会閉会時刻は全校生徒(1-6年生)の下校時間にあわせておりますので、お子様と一緒に帰宅できます。

場所 深江小学校体育館

対象 深江小学校5・6年生
深江小学校全学年保護者
またご興味を持たれた方、地域の皆様のご参加お待ちしております。
※講演は日本語で行われます。

～駐車場につきまして～
現在、校舎建替え工事のため、駐車場が非常に狭くなっており、ご来場の際は徒歩・自転車にてお越しいただきますようお願いいたします。

講師：アン・クレシーニさん /Anne Crescini
アメリカ・バージニア州出身
北九州大学 准教授
(専門：和製英語及び外來語)
日本在住23年。
大学での講義の傍ら、講演会、テレビ、ラジオへの出演や執筆活動を積極的にしている。
2023年11月21日に日本国籍を取得。

※沢山のご来場お待ちしております！

言葉について考えよう

9月に入り、大切な名前や体型をからかう言葉が子どもたちから聞こえました。「笑っているから傷つくとは思わなかった」と考える子どももいたようです。言葉のもつ力は本当に大きく、何気なく言った些細な一言ですら時として生涯忘れられないような幸せを感じさせることができます。しかし、その逆も然りで些細な一言で、人の心からずっと離れない深い傷をつけてしまうこともあります。また、人が傷つくのは「自分が大切にしているものや、されているもの」をけなされた時ではないでしょうか。このことを受け、深江小では子どもが友達と話するとき上記の三点は特に大切にしてほしいと指導しています。ご家庭でも共に「言葉」について考える機会にしてほしいと思っています。

みんなの心をあたたかくするための3つの約束

- 「名前や心」を大切にする
その人の名前や心は目には見えないけれどその人本人や、その人を大切にしている周りの全ての人の「想い」がつまっています。
- 「ちがひ」を大切にする
世界のどこにも自分と同じ人はいない。体や見た目が人と違うのは当たり前。「違っても仲良くしよう。」ではなく、「違うからこそ仲良くできる。」
- 「家族やくらし」を大切にする
自分が大切にしている人や物、自分を大切にしてくれる人を大切にしてくれる友だちがいたら本当に嬉しい。

人権教育担当 小楠 諭

えがおの子

総務委員会「ふわふわメッセージ」

子どもたちの「ふわふわメッセージ」が児童玄関を飾っています。ふわふわ言葉がたくさん飛び交う学校をみんなでつくっていききたいですね。

図書委員会の5年生へ
いつも積極的に委員会の仕事をしてくれすごいと思います。全校集会の練習も毎日頑張ってくれました。わたしもみなさんのように頑張りたいと思っています。
6年生

地いきの方へ
いつも学校にくるとき、みまもってくれて、ありがとうございます。
2年生

〇〇さんへ
いつも私がなにかいやなことがあったとき、ささえてくれるのはいつも〇〇ちゃんだよ。
3年生

お父さんお母さんへ
将棋の対戦や犬のさんぽ、家事、いろいろなことを考えて、家族のみんなが楽しく、楽にできるようにいろいろな工夫をしてくれてありがとうございます。
3年生

全校のふわふわメッセージ
たくさんのあたたかいきもちや
やさしいきもちを
学校いっぱいに広げましょう♡
【総務委員会】

2年生へ
ふれ合う会で僕たちと一緒に遊んでくれてありがとうございます。ふれ合う会をやって本当に良かったです。また一緒にしようね。
5年生

〇〇ちゃんへ
いつもいっしょにあそんでくれてありがとうございます。たのしいよ。
1年生

せんせいへ
せんせいだいすき。げんきなせんせいだいすき。
1年生

きゅう食ちょう理いんさんへ
いつも長い時間をかけておいしいきゅう食をつくってくれて、ありがとうございます。
2年生

6年生へ
うんどうかいのときや、パワーアップタイムのときにいろいろなことを教えてくれてありがとうございます。うれしいです。
2年生

〇〇さんへ
いつもけがをしたとき、一番に気づいてくれて、心配してくれてありがとうございます。ぼくも人の手助けをしたいな。
5年生

全校のみなさんへ
修学旅行に持って行く千羽づるをおってくれてありがとうございます。皆さんのおかげで無事に奉納することができました。ありがとうございます。
6年生

〇〇さんへ
そうじの時、いつも手伝ってくれてありがとうございます。図工の絵もまねしたいぐらい上手ですごかったです。これからもよろしくね。
4年生

〇〇さんへ
うんどうかいのとき、いすをはこんでくれてありがとうございます。
1年生